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PLANO ESTADUAL DE FERTILIZANTES
A implementação do Plano Estadual de Fertilizantes no Estado do 
Rio foi discutida, nesta terça-feira, dia 19, em audiência pública 
conjunta das comissões de Tributação; Ciência e Tecnologia e de 
Agricultura, da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj). O Projeto de Lei nº 5.686/22, de autoria do deputado André 
Ceciliano (PT), propõe a criação da uma política para estimular 
investimentos na produção de adubos no estado. A proposta, em 
tramitação no Parlamento fluminense, recebeu 36 emendas.
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Audiência pública debaterá 
alteração da Lei Orgânica Municipal

NA CÂMARA

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 048/2022

OBJETO:AQUISIÇÃO DE ROÇADEIRAS E ACESSÓRIOS.
Início do recebimento das propostas:25/04/2022 às 17h30 - 
Encerramento de recebimento:05/05/2022 às 09h00 –Abertura 
e Início do Pregão:05/05/2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 049/2022
OBJETO:AQUISIÇÃO DE MATERIAIS ESPORTIVOS E OU-
TROS.Início do recebimento das propostas:26/04/2022 às 
17h30 - Encerramento de recebimento:06/05/2022 às 09h00 
–Abertura e Início do Pregão:06/05/2022 às 09h01.

TOMADA DE PREÇOS N. 005/2022
OBJETO:CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA REALIZAR OBRA DE IMPLANTAÇÃO DE CAMPO DE 
FUTEBOL NO BAIRRO VALE DO PARAÍBA.DATA:10/05/2022 
às 09h00.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 
ou edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@
gmail.com.

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

VOLTA REDONDA

A Câmara de Vereadores 
promoverá no dia 27 deste mês, 
às 15 horas, no plenário, uma 
audiência pública para debater 
a atualização da Lei Orgânica 
Municipal (LOM), editada no 
ano de 1990, há 32 anos.

O presidente da câmara, 
Sidney Dinho, fez a convo-
cação da população para o ato 
informando que desde a cria-
ção da LOM, os legisladores 
fizeram 69 emendas, mas que 
é muito importante a atuali-
zação do documento. A LOM 
tem como finalidade legislar, 
organizar e dispor sobre os in-
teresses locais dos munícipes 
e cidade com adequação aos 
marcos jurídicos.

O objetivo da audiência 
é dar transparência para a 
participação da sociedade, 
instituições e entidades.

O presidente citou que a 
ideia é fazer uma atualização da 
LOM de maneira que ela fique 
mais concisa e clara para todos. 
“A nossa Constituição Federal 
tem 250 artigos. A LOM tem 
500. A constituição é o cerne 
de tudo e as coisas de lá vão 
sendo regulamentada por leis. 
Atualmente, depois de muitas 
modificações, precisamos tra-
balhar com o que foi criado na 
LOM e as alterações”, contou, 
lembrando que a exemplo 
de outros municípios, foram 
buscar orientação técnica para 
adequação da LOM e surgiu a 
orientação sobre atualização e 

revisão com a contratação de 
uma empresa especializada. Foi 
colocado no pacote ainda a atu-
alização do Regimento Interno.

Após a contratação da em-
presa foi iniciado o direciona-
mento para essa atualização e a 
audiência pública é o primeiro 
passo para transparência e 
participação da sociedade. Em 
90 dias a LOM e o Regimento 
Interno estarão atualizados e fi-
carão disponíveis para todos de 
forma online. Além da empresa 
existe uma comissão formada 
pela Procuradoria Jurídica da 
câmara e um procurador con-
vidado da prefeitura, servidores 
da Casa e vereadores. O texto 
final de ambas atualizações 
vai depois para votação em 
plenário.

ITATIAIA

O prefeito Irineu Nogueira 
acompanhado do vice-prefeito, 
Denilson Sampaio e do se-
cretário de Desenvolvimento 
Econômico do município, José 
Luiz Xavier, visitou nesta terça-
-feira, dia 19, duas empresas: a 
Indústria Brasileira de Metais 
(Ibrame) e grupo o Grupo SEB, 
detentor das marcas Arno, 
Krups, Moulinex, Rowenta, 
Tefal, entre outras. Durante 
os encontros, o chefe do Exe-
cutivo ouviu as demandas das 
empresas.

De acordo com Irineu, vi-
sitar indústrias do município, 
neste início de gestão, demons-
tra a intenção do Executivo de 
ser um parceiro da iniciativa 
privada. Nas duas plantas in-
dustriais, Irineu conversou 
com diretores e ouviu sugestões 
sobre como a prefeitura pode 
apoiar a atividade empresarial. 
“As empresas nos encaminha-
ram demandas, que se acentu-
aram nesse período de instabi-
lidade administrativa pelo qual 
a cidade passou, e vamos buscar 
soluções. As indústrias são 
fundamentais para o município, 
pois geram receita e postos de 
trabalho. Outras visitas devem 
acontecer nos próximos dias”, 
disse Irineu.

RESENDE

Preocupado com as recla-
mações constantes das famílias 
inscritas no Cadastro Único, o 
CadÚnico para Programas So-
ciais do Governo Federal, que 
estão encontrando dificuldades 
para a averiguação e a revisão 
cadastral, o vereador Raphael 
Mariano Fernandes, o Kael 
(PSD) sugeriu a prefeitura que 
amplie o agendamento ou crie 
uma Central de Agendamento. 
A indicação do parlamentar 
foi aprovada pelo Plenário e 
encaminhada para o Poder 
Executivo.

O Cadastro Único é um Pro-
grama Social que visa a imple-
mentação de políticas públicas 
para promover a melhoria das 
famílias em situação de pobreza 
ou extrema pobreza.

A proposta do vereador 
Kael é de que a administração 
municipal faça um estudo de 
viabilidade com o objetivo de 
ampliar o agendamento em 

VOLTA REDONDA

Os monumentos históricos 
de Volta Redonda ganharão 
artes modernos. É que o prefeito 
Antonio Francisco Neto san-
cionou a Lei 5.967, de autoria 
do vereador Paulinho AP, com 
coautoria de Renan Cury, que 
dispõe sobre a instalação de 
placas com a tecnologia Código 
QR nesses locais.

Segundo o vereador, seria 
um grande avanço para a pro-
moção da cultura da cidade. 
“Uma forma de tornar a nossa 
história ainda mais conhecida e 
acessível, já que as informações 
poderão ser consultadas de 
maneira prática pelo celular, 
que já utilizamos para diversas 

funções no dia a dia”, destacou 
o vereador.

Para o coautor, Renan Cury, 
foi uma ideia de aproximar mais 
os jovens que estão sempre co-
nectados a interagir e aprender 
mais sobre a cultura apontando 
a câmera do celular para os mo-
numentos e recebendo informa-
ções na tela do smartphone. As 
informações em forma de código 
nos monumentos estariam vincu-
ladas ao site da prefeitura. Entre 
as informações que constarão o 
Código QR estarão a história, 
data de construção, autoria, 
objetivo e tudo o que relacionar 
o fim artístico e cultural da obra.

A prefeitura terá agora um 
prazo de 180 dias para colocar 
em prática a lei.

O vice-prefeito, Denilson 
Sampaio, lembra que o Pro-
grama de Desenvolvimento 
Econômico do Município de 
Itatiaia (PRODEMI), insti-
tuído em 2009, concedeu in-
centivos fiscais a empresas 
interessadas em se instalar na 
cidade e foi fundamental na 
atração de empreendimentos, 

que geraram arrecadação e no-
vos postos de trabalho. Segundo 
Sampaio, porém, os últimos 
anos foram de falta de atenção 
do Poder Público para com as 
indústrias. “Precisamos mudar 
esse quadro. A pandemia gerou 
dificuldades de toda ordem 
para as empresas, seja para que 
mantivessem os empregos ou na 

aquisição de matérias-primas, 
cujos preços subiram bastante, 
sem esquecer a questão dos 
custos logísticos, que também 
encareceram muito. Enfim, é 
uma realidade que conhecemos 
de perto e esse conhecimento 
será importante para superar-
mos esse momento”, aponta 
Denilson.

mais de um dia por semana 
nos Centros de Referência de 
Assistência Social (Cras) ou crie 
um Centro de Agendamentos 
específico para atualização ca-
dastral. “Vários munícipes me 
relataram que estão com dificul-
dades para agendar a atualização 
cadastral no Cras. Eles alegam 
que existem filas enormes, bem 

como congestionamentos cons-
tantes nas linhas telefônicas do 
local. É de extrema necessidade 
reforçar as equipes em dias de 
agendamento ou criar uma 
central específica para agenda-
mentos, principalmente para 
atualização cadastral”, sugeriu 
o parlamentar, lembrado que os 
incentivos do Governo Federal, 

como por exemplo Auxílio Bra-
sil, fazem com que centenas de 
munícipes busquem as unida-
des Cras para atualizações com 
intuito de receber o benefício. 
“Com o aumento na procura dos 
beneficiários para a atualização 
cadastral, provoca um conges-
tionamento e sobrecarga nos 
Cras no dia de marcação que 
hoje ocorre toda sexta-feira”, 
explicou Kael.

CIRURGIA DE 
TRANSPLANTE DE 
CÓRNEA EM RESENDE

A Santa Casa de Resende 
poderá ser habilitada para a 
realização de cirurgia oftalmo-
lógica de transplante de córnea. 
O pedido foi feito ao Executivo 
pelo vereador Kael, por meio 
de uma indicação. “A indicação 
se faz necessária para nosso 
município, uma vez que tem 
como objetivo tratamento e ci-
rurgias de pacientes com causas 
oftalmológicas”, argumentou o 
parlamentar.

PRAZO para empresa terminar a atualização será de 90 dias

VEREADOR que facilitar os acesso às informações 

Monumentos históricos de 
Volta Redonda terão placas 
com tecnologia Código QR

IRINEU E O VICE-PREFEITO visitaram as instalações da Abrame e do grupo SEB

PEDIDO foi feito pelo vereador Kael

Vereador pede a criação de Centro de 
Agendamento para atualização cadastral nos Cras

Prefeito Irineu Nogueira ouve 
demandas de empresas durante visita


